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遗失声明●张 军（身份证号：64222419700421241X）遗失坐落于隆
德县人民街北博文观邸 3#续建住宅楼 10501号不动产权证书，
证号：宁（2021）隆德县不动产权第L0000483号。特此声明。●朱思民遗失宁夏新悦商业运营管理有限公司开具的意
向金收据 1张，收据号：2040612，金额：3000元，开具日期：2022
年6月13日。特此声明。

●卡部网络科技开发有限公司（统一社会信用代码：91640103317726598P）遗失公章、财务专用章、法定代表人名章
各1枚。声明作废。

解除劳动合同通知
张科：

鉴于公司组织架构调整，你于2024年7月5日被调至新岗位，但是至今你都未
按要求到新岗位打卡上班，也未办理任何请假手续，属无故旷工行为，已严重违反
公司《员工手册》的管理规定。依据《中华人民共和国劳动法》相关规定及公司制
度，我公司现正式通知你，自本通知见报之日起5日内到新岗位办理相关手续（包括
但不限于解除劳动合同证明书、离职交接等）。逾期，将自动解除劳动关系并停办
社保。特此通知。

宁夏佛慈大药房有限责任公司 2024年7月18日

银川鑫海元商贸有限公司：
我公司定于 2024年 8月 5日召开股东大会，会议地点：公

司会议室，商讨以下事项：1.变更公司名称；2.变更经营范围；
3.延长经营期限；4.变更公司经营地址等事项，请贵公司按时
参会，如不按时现场参会，表示放弃表决权，视为同意以上四
项股东会商讨事项决议，后果自行承担。特此通知。

银川市光泰典当有限责任公司 2024年7月18日

通
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随着巴黎奥运会开幕日期的临近，关于
奥运会和巴黎这座城市的话题也多了起来，
或真或假，令人眼花缭乱。记者结合在巴黎
的实地考察和采访，在此一一道来。

奥运会期间天气炎热，奥运村没有空
调？

巴黎城市中心坐标为北纬 48°52，比哈
尔滨、甚至齐齐哈尔纬度还高。得益于其临
近大西洋的地理位置，巴黎属温带海洋性气
候，冬无严寒、夏无酷暑。历史数据显示，巴
黎夏天平均气温在17到25摄氏度之间。

最近几天，巴黎气温有所升高，比如 18
日天气预报是 17度到 30度，19日是 20度到
33度，但 7月 21日，气温又变为 13度至 23
度。巴黎早晚尤其凉爽，晚上睡觉需要盖
被。也因为如此，在巴黎，安装并使用空调
的家庭并不多，那么奥运村不装空调也是一
个可以理解的选择。用巴黎奥组委的话说，

“放弃空调是为了节能减排”。

为了应对奥运会期间可能出现的高温
天气，奥运村室外铺设了浅色地砖增强光反
射，避免热岛效应；毗邻塞纳河的地理位置
可增强空气流通；利用地温冷却系统将冷水
泵入公寓，让室内外实现“6至 10摄氏度”的
温差等。

不过，巴黎奥运村村长洛朗·米肖也表
示：“如果确实有人需要，可以找我们租借。
但我们相信没有这个必要。”

因此，奥运会期间天气可能炎热，奥运
村也的确没有空调。

巴黎街头屎尿横飞、垃圾遍地？
这个说法实在过于富有想象力，十分夸

张。巴黎街头有时可能面临公共服务短缺、
垃圾得不到及时清理的问题，但这并不是巴
黎的全貌。

巴黎街头的美丽和浪漫是世界闻名的，
每一个角落都充满了诗意和艺术气息。这
里不妨引用朱自清的《巴黎》来描述吧：“我

们不妨说整个儿巴黎是一座艺术城。从前
人说‘六朝’卖菜佣都有烟水气，巴黎人谁身
上大概都长着一两根雅骨吧。你瞧公园里，
大街上，有的是喷水，有的是雕像，博物院处
处是，展览会常常开；他们几乎像呼吸空气
一样呼吸着艺术气，自然而然就雅起来了。”

白天的巴黎忙碌而生动，夜晚的巴黎浪
漫而迷人。奥运会，将因为这座城市而更加
富有魅力；巴黎，也将因为奥运会焕发新的
活力。

塞纳河水质不达标？
塞纳河将是巴黎奥运会开幕式、铁人三

项和马拉松游泳比赛场所，水质一直受到关
注。为保证水质，法国斥巨资建设相关基础
设施。

7月 4日，巴黎市政府发布的塞纳河水质
检测报告显示，塞纳河奥运游泳赛段的大肠
杆菌、肠球菌水平在连续四天的晴朗天气后
已降至世界泳联要求的公开水域赛事标准。

13日，法国体育部长阿梅莉·乌代亚-卡
斯泰拉在塞纳河流经巴黎的河段游泳，希望
以此化解外界对塞纳河水质的担忧。为了
证明水质达标，巴黎市长伊达尔戈 17日也在
距离巴黎圣母院不远的塞纳河段游泳。

曾在东京奥运会上获得铁人三项铜牌
的法国运动员蕾奥妮·佩利乌特也表示，塞
纳河的水质不需要担心，“人们总担心我在
塞纳河游泳，但是我已经在这条河里游了好
几年了”。

和世界上许多历史悠久的城市一样，在
巴黎的下水道系统中，城市的废水和雨水会
流经同一条管道，这意味着如果雨水过大或
持续时间过长，管道的容量就会达到极限，
部分未经处理的废水就会随雨水流入河流，
而不是进入处理厂。

因此，巴黎奥组委也会密切关注天气变
化，期待奥运会期间不要出现暴雨。

（新华社巴黎7月18日电）

是真？是假？关于巴黎奥运会的这些传闻

新华社联合国 7月 17日电 中国常驻联
合国代表傅聪 17日在安理会巴以问题公开
辩论会上表示，落实“两国方案”是解决中东
问题的唯一可行出路。

傅聪说，几十年来，巴以局势屡陷动荡，
其根本原因在于“两国方案”没有得到落实，
巴勒斯坦人民独立建国的民族权利没有得
到保障。加沙是巴勒斯坦的加沙，是巴勒斯
坦人民的加沙。关于加沙战后治理的讨论，
必须基于达成政治解决方案，而不是零敲碎
打的危机管控，必须尊重巴勒斯坦人民的意
愿，照顾地区国家的合理关切。中方坚定支
持巴勒斯坦实现独立建国和“巴人治巴”，倡
议召开更大规模、更具权威、更有实效的国
际和平会议，制定落实“两国方案”的具体时
间表和路线图。

傅聪表示，立即实现持久停火是拯救无

辜生命的必要前提。美国推动安理会通过
第 2735号决议时，一再声称以色列已接受
停火协议。但一个多月过去了，以色列在
加沙的军事行动还在扩大，近日对马瓦
西、努赛赖特等多处难民营的袭击造成重
大人员伤亡。当前，加沙需要的是和平的
希望，军事行动只会造成更多无辜平民伤
亡，不会为被扣押人员获释创造有利条
件。中方敦促以色列立即停止在加沙的一
切军事行动，停止对加沙民众的集体惩
罚。有重要影响的国家要切实做出真诚、
负责任的努力，推动当事方拿出政治意愿
落实安理会相关决议。

傅聪说，扩大人道准入是缓解人道灾
难的迫切需要。加沙的人道灾难是一场人
为灾难，饥饿不能成为武器，人道问题不能
政治化。陆路运输通道是大规模扩大人道

准入的最有效途径，其作用无法替代。联
合国近东巴勒斯坦难民救济和工程处等人
道机构为加沙民众构筑起最后的生命线，
中方谴责对人道机构和人员的袭击，要求
对有关事件进行彻查追责。中方敦促以色
列履行国际人道法义务，解除对加沙的封
锁并开放全部陆路过境点，保障人道物资
快速、安全、大规模进入加沙和在加沙境内
的安全有序分发，同联合国等人道机构开
展全面合作。

傅聪表示，当前加沙冲突的外溢影响正
加速显现，中东局势岌岌可危，令人担忧。
中方呼吁所有各方保持冷静克制，避免采取
加剧紧张局势的行动，共同防范一场可能吞
噬整个中东地区的浩劫。中方将继续同各
方一道，为早日平息加沙战火、缓解人道灾
难、落实“两国方案”做出不懈努力。

中国代表：

落实“两国方案”是解决中东问题的唯一可行出路

新华社北京 7月 18日电 针对日前越
南单方面向联合国大陆架界限委员会提交
南海外大陆架划界案，外交部发言人林剑
18日表示，此举侵犯了中方的领土主权和
海洋权益，违反了《联合国宪章》《联合国海
洋法公约》等国际法，中方对此坚决反对。

当日例行记者会上，有记者问：据越南
外交部消息，越南 17日已向联合国大陆架
界限委员会提交南海外大陆架划界案。同
日，越南还向联合国提交了反对照会，回应
菲律宾 6月 14日提交的南海外大陆架划界

案。中方对此有何回应?
“越南单方面向大陆架界限委员会提

交南海外大陆架划界案，其相关主张涵盖
中国南沙群岛的部分区域，侵犯了中方的
领土主权和海洋权益，违反了《联合国宪
章》《联合国海洋法公约》等国际法，违背

中越两国签署的《关于指导解决中越海上
问题基本原则协议》和中国与包括越南在
内的东盟国家签署的《南海各方行为宣
言》。”林剑说，“中方对此坚决反对，已向
越方提出严正交涉。”

林剑表示，根据大陆架界限委员会“有

争端、不审议”相关议事规则，委员会不会
审议、认定越南和菲律宾有关划界案。此
类举动实际上没有任何意义，只会突出分
歧、激化矛盾，无益于争端的解决。中方将
坚持通过对话协商同有关方面妥善处理南
海争议问题。

坚决反对越南单方面提交南海外大陆架划界案

新华社长沙 7月 18日电 近期，不少地方出现持续高温
天气。暑假期间，青少年儿童应该如何科学运动？医生指
出，适当运动可以加速人体代谢，有利于身体健康。但是青
少年儿童等人群不要在高温时段进行户外运动，避免环境温
度过高，体内无法散热，出现体温调节功能失调，引发过热、
无力、头晕等中暑症状。

湖南省人民医院儿科主任医师曾赛珍说，青少年儿童在
三伏时节户外运动可选择早晚相对凉爽的时段，运动时间不
宜过长，一般以锻炼 30分钟到 1小时为宜，锻炼过程中保证
水的摄入，以免出汗过多、体温过高，引起脱水、中暑等。青
少年儿童在运动后出现体温持续升高、头痛、肌肉痉挛、恶心
等情况时，应及时就医。

“夏季运动要科学补水。”曾赛珍提醒，盛夏时节，人体通
过排汗来散热，造成体内水分流失，若不及时补充水分，就会
使人体血容量减少，大脑会因此而供血不足，可能造成头痛
头晕。一些人在运动后大量出汗，人体丢失大量电解质，在
补水的同时还需要注意补充电解质。青少年儿童在运动后
可以饮用一些淡盐水，保持体内水电解质平衡。

“青少年儿童暑期运动要量力而行，最好在清晨和傍晚
气温相对偏低的时候进行体育运动。”中南大学湘雅二医院骨
科副主任朱威宏指出，青少年儿童在进行激烈的对抗运动时
要做好防护，提前做好热身工作，避免发生骨折或关节损伤。

湖南省儿童医院中医科主任李海霞认为，对于青少年儿
童而言，八段锦、太极拳、游泳都是不错的运动方式。青少年
儿童在运动后不要马上吹空调、洗冷水澡或喝冰饮料，避免
温度变化大诱发血管痉挛，引起头痛、头晕等症状。

湘雅二医院重症医学科副教授余波提醒，有些青少年儿
童在夏季进行剧烈运动后，容易出现热痉挛。热痉挛常涉及
小腿、手臂和背部的肌肉。青少年儿童在运动时要随时观察
身体的反应，如有头晕、乏力等症状，要及时停止运动，保证
机能恢复。有高血压、糖尿病等基础疾病的青少年儿童在高
温天气不要过度运动，避免发生心脑血管意外。

盛夏时节，专家支招
青少年儿童科学运动

新华社郑州 7月 18日电 记者 7月 18日
从水利部黄河水利委员会水旱灾害防御局获
悉，受渭河干支流洪水影响，渭河干流咸阳水
文站 7月 18日 3时 42分出现 3000立方米每秒
流量，临潼水文站 7 月 18 日 4 时 00 分出现
3120立方米每秒流量，形成渭河 2024年第 1
号洪水。

黄河防总已于 7月 16日 20时启动黄河防
汛四级应急响应。

鉴于目前渭河严峻的防汛形势，黄河防
总已向陕西省防指及有关单位发出紧急通
知，要求切实做好渭河 2024年第 1号洪水防
御工作。

受局地强降雨影响，伊洛河上游出现明
显洪水过程。洛河灵口水文站 7月 18日 2时
洪峰流量 1390立方米每秒，河口街水文站 7
月18日2时流量1750立方米每秒。

黄委将密切监视天气形势和雨水情变
化，加密会商研判，精细调度水工程，滚动发
布相关预报和通报，督促各地强化河道水库
安全运行管理，加强工情监测与堤防巡查防
守，加强涉水生产安全管理，做好应急值守和
信息报送，发现险情及时抢护，果断提前转移
受威胁群众，全力以赴做好洪水防御及避险
减灾工作。

黄河支流渭河
出现今年第1号洪水

7月 18日，三峡枢纽开启泄洪深孔泄洪（无人机照片）。近日，三峡集团抓住 7月中下旬有限的强降雨间歇期，在全力确保中下游防洪安
全的前提下，充分利用中下游河道泄流能力，加快降低三峡库水位，做好防汛准备。 新华社发

7月17日，在加沙地带北部，当地居民运水。
战火导致加沙地带满目疮痍，基础设施遭到严重破坏。

同时，人道主义援助机构进入加沙地带日益艰难，援助物
资运入受阻。加沙地带多地生活物资缺乏，当地居民用水
紧张。 新华社发

新华社北京 7月 17日电 商务部 17日召开大规模设备
更新和消费品以旧换新政策专场解读外资企业圆桌会。
商务部副部长兼国际贸易谈判副代表凌激表示，中国将一
视同仁支持内外资企业参与大规模设备更新和消费品以
旧换新。

凌激说，推动新一轮大规模设备更新和消费品以旧换
新，是党中央着眼高质量发展大局作出的重大决策部署，将
有力扩大内需、促进投资、升级消费，并为包括外资企业在内
的各类企业提供巨大市场空间。中国将坚定不移推进高水平
开放，优化营商环境，一视同仁支持内外资企业参与大规模设
备更新和消费品以旧换新，以及相关政府采购和项目投资
等。希望外资企业把握机遇，深耕中国市场，加大在华投入。

雅保、伯乐生命医学、埃尼、福特、通用电气医疗、飞利
浦、西门子医疗等外资企业代表和中国美国商会、中国欧盟
商会、中国韩国商会、中国日本商会等在华外国商协会代表
参会并发言。商务部、国家发展改革委、工业和信息化部、中
国人民银行等部门代表解读政策，并回应企业反映的问题和
提出的建议。

商务部：

一视同仁支持内外资企业参与
大规模设备更新和消费品以旧换新

新华社的黎波里 7 月 17 日电
跨地中海移民论坛 17日在利比亚

首都的黎波里举行，与会国家达成
“利比亚倡议”，一致同意加强国家间
合作协调，以应对非法移民问题。

来自非洲和欧洲的 28个国家的
政府首脑、外交代表，非法移民问题
相关国际组织代表出席了论坛。利
比亚民族统一政府总理德拜巴在论
坛上指出，本次论坛旨在加强有关国
家之间合作和综合协调，制定统一愿
景，为欧洲和非洲可持续的经济和贸
易关系奠定基础。

意大利总理梅洛尼在论坛上表
示，意大利视解决移民问题为优先事
项。为应对大量非法移民，意大利需
要与地区国家加强合作。

利比亚民族统一政府通讯和政
治事务部长瓦利德·拉菲在论坛结束
时说，据不完全统计，从利比亚出发
抵达欧洲的非法移民数量占总数的
40%以上。不过，欧盟委员会副主席
马加里蒂斯·希纳斯说，与 5年前相
比，从利比亚越境进入欧洲的非法移
民数量已有所下降。
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新华社上海 7月 18日电 记者 18日从复旦大学获悉，该
校物理学系赵俊教授团队利用高压光学浮区技术成功生长
了三层镍氧化物，证实了镍氧化物中具有压力诱导的体超导
电性，其超导体积分数达到 86%，这意味着又一新型高温超
导体被发现。17日该成果发表于国际学术期刊《自然》。

超导体是指在特定温度条件下电阻为零且呈现完全抗
磁性的材料，能广泛应用于电力传输和储能、医学成像、磁悬
浮列车、量子计算等领域。

赵俊介绍，研究高温超导的一个重要课题是寻找新型高
温超导体，这既能从新的角度寻找理解高温超导机理的线
索，同时新的材料体系也可能提供新的应用前景。

镍氧化物被认为是实现高温超导电性的重要候选材料
之一。赵俊教授团队此次成功合成了高质量三层镍氧化物
单晶样品，样品在低于超导临界温度下表现出零电阻和完全
抗磁的迈斯纳效应，超导体积分数与铜氧化物高温超导体接
近，有力证明了镍氧化物的体超导性质。

赵俊教授团队利用高压光学浮区技术生长了大批样品，
在不断寻找总结规律基础上，最终成功合成了纯相三层镍氧
化物单晶样品。此外，研究还发现三层镍氧化物呈现出奇异
金属和独特的层间耦合行为，为人们理解高温超导机理提供
了新的视角和平台。

我国科学家发现新型高温超导体
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新华社北京 7月 18日电 外交部发言
人林剑 18日就共建“一带一路”回答相关提
问时表示，10多年来，中国与各方携手，推
动共建“一带一路”成为深受欢迎的国际公
共产品和合作平台，愿推动共建“一带一
路”朝着更高质量、更高水平发展。

当日例行记者会上，有记者问：2013
年，习近平主席提出共建“一带一路”倡议，
推进“一带一路”建设也被写入同年召开的
党的十八届三中全会有关决定。10多年

来，高质量共建“一带一路”已成为深受国
际欢迎的公共产品和合作平台。发言人能
否介绍共建“一带一路”的最新进展和
成果？

林剑说，从 2013年习近平主席首次提
出共建“一带一路”倡议，到确立共商共建
共享原则；从党的十九大报告提出要以“一
带一路”建设为重点，到党的二十大报告提
出推动共建“一带一路”高质量发展，10多
年来，中国与各方携手，推动共建“一带一

路”落地生根、蓬勃发展，成为开放包容、互
利互惠、合作共赢、深受欢迎的国际公共产
品和合作平台。

林剑表示，10多年来，共建“一带一路”
合作成果亮点频频，不仅让沿线国家人享
其行、物畅其流，也为当地民众带来看得
见、摸得着的获得感和幸福感。中国与 150
多个国家、30多个国际组织签署共建“一带
一路”合作文件。去年，中国与共建“一带
一路”国家货物贸易额达 19.5万亿元，增长

2.8%，占进出口总额比重达 46.6%，规模和
占比均为倡议提出以来的最高水平。

林剑说，开放永不止步，合作面向未
来。中方愿与各方守望相助、携手同心，不
断推动基础设施“硬联通”提质升级、规则
标准“软联通”更新换代、互学互鉴“心联
通”深入人心，推动共建“一带一路”朝着更
高质量、更高水平发展，推动实现世界各国
的现代化，构建更加开放包容、互联互通、
共同发展的世界。

愿推动共建“一带一路”朝更高质量、更高水平发展
外交部


